



## Bildung statt Almosen!

[www.giovane-elber-stiftung.de](http://www.giovane-elber-stiftung.de)

### Novemberrundmail

Liebe Freunde der Giovane-Elber-Stiftung,

erschöpft von einer arbeitsreichen Woche mit unserer Kunstversteigerung als abschließendem Höhepunkt berichte ich mal wieder vorzeitig von unseren Aktivitäten. Zum einen, weil ich am Freitag nach Nepal fliege, um u.a. auch unser Projekt in Tupche zu besuchen, und zum anderen aus aktuellem Anlass, um mich frühzeitig bei 55 Künstlern für 120 Werke, die sie uns für die Kunstversteigerung am vergangenen Sonntag zur Verfügung gestellt haben, zu bedanken. Sie haben mit viel Herz gespendet, weil sie damit unseren Kindern in Londrina helfen konnten. Dank auch der AWO Winterbach, die uns ihren schönen Speisesaal für die Ausstellung zur Verfügung stellte und dem Bauhof der Gemeinde Winterbach, der uns die zahlreichen Stellwände aufstellte. Außerdem den Versteigerern Bürgermeister Müller, Ulrich Villinger und Hans-Jürgen Raithle, sowie allen Helfern unseres Vereins und den vielen Inserenten, die uns mit ihrem Logo in einer Sonderbeilage in den Wochenblättern des Rems-Murr-Kreises unterstützten. Viele Besucher mussten während der Versteigerung stehen, da die Stühle schon vor Beginn der Versteigerung besetzt waren. Mit einem derartigen Ansturm hatten wir nicht gerechnet. Nicht wenige Kunstinteressierte hatten schon nachmittags Gebote für ihre Lieblingswerke abgegeben, sodass die Versteigerung auch dank guter Akteure mit viel Elan und ohne Pausen beginnen konnte. Verständlicherweise ließ das Interesse mit der Zeit ein wenig nach, doch insgesamt müssten wir ein Superergebnis erzielt haben, obwohl nicht alles verkauft werden konnte.

Die Wirtschaftsjuvenen des Rems-Murr-Kreises veranstalteten am 14.10. auf dem Winterbacher Sportgelände einen Wettbewerb für Auszubildende des Rems-Murr-Kreises. Außer sportlicher Fitness und Geschicklichkeit war auch Allgemeinwissen gefragt. Wir unterstützten die Veranstaltung, die von unserem Mitglied und Unterstützer Claus Paal (MdL) initiiert wurde, indem 8 Personen als Jurymitglieder bei den Wettbewerben unterstützten.

"Samba meets classic and soul" am 7.10. im Kaisersaal der Würzburger Residenz war eine sensationelle Benefiz-Veranstaltung mit vielen wunderbaren Akteuren (Anna Maria Kaufmann, Natalia Klitschko, Nice Ferreira, Doris Schmidts und Giovane Elber) und zahlreichen wohlthätigen Unterstützern. Wir waren als begeisterte Zuhörer und Zuschauer dabei und danken unserem Freund Bruno Rath für die tolle Organisation und eine Superspende, die wir noch erwarten dürfen. Unser Freund und Künstler "Geronimo" Gerald Koller aus Rust am Neusiedler See hatte 5 Karikaturen der 3 Sängerinnen und von Felix Magath und dem „Magischen Dreieck“ gezeichnet und zur Benefizveranstaltung mitgebracht. Das „Magische Dreieck“ wurde zu Gunsten unserer Kinder versteigert und erzielte 700 Euro.

Am 1.10. feierten wir unseren diesjährigen Brasilienabend mit feijoada, vielen caipis und einem Bericht von der Brasilienreise durch Bernd Hermann und mich. Außerdem stellte unsere nächste Reiseleiterin Heike Werner die Brasilienreise 2017 vor, die vom 20.8. bis 4.9. nach Praia do

Forte, Rio, Iguazu, Londrina und Salvador da Bahia führt (Preis im DZ: 3300 Euro, im EZ: 3600 Euro). Es gibt schon jetzt einige Interessenten für diese Reise. Bei Interesse an der Reise, bitte mail an mich oder an [heike.ursula@gmx.net](mailto:heike.ursula@gmx.net)

Unser Monatsstammtisch November findet am 3.11. in der Krone, Kronenbergele 1, 73650 Winterbach statt. Beginn ist wie immer um 19:30 Uhr. Sie sind herzlich eingeladen.

Der Winterbacher Weihnachtsmarkt mit Verkauf unseres neuen Kinderkalenders und einer großen Tombola findet am 27.11. statt. Für den Kalender suche ich bis übermorgen noch 5 Firmen-Logos, die ich für eine Spende von 200 Euro im Kalender aufnehmen würde, für unsere Tombola am 27.11. noch schöne kleinere und größere Sachpreise. Ich hoffe, dass wieder einige Hotel- und Gourmetgutscheine kommen werden. Zum Abschluss unseres erfolgreichen Vereinsjahrs gibt es wieder ein Jahres-Abschluss-Gansessen mit 2 weiteren Gerichten als Alternativen und guten Weinen. Pauschalpreis für Essen und Getränke: 30 Euro. Bitte frühzeitig wegen Planung anmelden. Beginn: 19 Uhr am 2.12. in der Kelter.

Im Namen von Verein und Stiftung wünsche ich alles Gute und hoffe, dass ich gesund aus Nepal zurückkehre und Sie dann mit dem Dezemberrundmail „belästigen“ kann

Richard (Schrade)  
Klingenweg 10  
73650 Winterbach  
Telefon: 07181/74047  
[schrade@giovane-elber-stiftung.de](mailto:schrade@giovane-elber-stiftung.de)



**Bankverbindungen: Verein zur Förderung brasilianischer Straßenkinder e.V.**

Winterbacher Bank IBAN:DE98600694620017373000

Volksbank Stuttgart IBAN:DE12600901001033133000

Kreissparkasse Waiblingen IBAN:DE06602500100000477774

BW Bank IBAN:DE17600501010002429988